

ISSN electrónico: 1885-5210

DOI: <https://doi.org/10.14201/rmc.16971>

UNA BIENVENIDA Y UNA DESPEDIDA

A Welcome and a Farewell

María José FRESNADILLO-MARTÍNEZ

Facultad de Medicina. Universidad de Salamanca (España).

El médico que sólo sabe medicina, ni medicina sabe

José de Letamendi (1828-1897)

El arte reconstruye la vida

Marcel Proust (1871-1922)

Entre dos cirujanos competentes, procure que le opere el que haya leído a Chéjov

Simon Leys (1935-2014)

Encabezar el nuevo equipo editorial de la *Revista de Medicina y Cine* (RMC) es un gran honor para mí y una enorme responsabilidad. Intentaré estar a la altura de las personas que me han precedido y que han logrado, con trabajo y esfuerzo, que la RMC ocupe el lugar que ocupa en la actualidad.

El cambio de equipo no supone ningún cambio en la esencia de la RMC. La razón de ser de esta publicación quedó claramente establecida hace ya muchos años, casi 20, y pienso -estoy convencida- que la RMC no solo sigue siendo necesaria, sino que, en los días que vivimos, es más necesaria que nunca. Acercar con rigor la medicina a la población general y fomentar la formación humanista, promover el espíritu crítico e incitar a la reflexión a profesionales biosanitarios y estudiantes, es una obligación y la RMC pretende seguir siendo una herramienta válida para conseguirlo.

Muchas gracias al anterior equipo editorial, a José Elías y a Enrique García Sánchez por pensar en mí para este proyecto. Estoy segura de que podré contar con ellos, con su experiencia, con sus consejos y con su saber hacer.

Sólo resta ponerme a disposición de todos los lectores y autores -presentes y futuros-, del Personal del Servicio de Publicaciones de la Universidad de Salamanca, de los miembros del equipo editorial, de los revisores anónimos y de todas las personas que trabajan para que la RMC sea una publicación consolidada y auténticos artífices de que siga creciendo y mejorando día a día, número a número, volumen a volumen.

Con ilusión, ganas de trabajar y un camino de retos a alcanzar....

Nos vemos en la RMC!!!